

**COMMUNIQUÉ**

**AMÉNAGEMENT DES SENTIERS DERRIÈRE LE CÉGEP DE BAIE-COMEAU**

**Baie-Comeau, le 30 juillet 2014.** – Des travaux d’aménagement sont en cours de réalisation depuis quelques jours dans les sentiers situés derrière le Cégep de Baie-Comeau. Notamment, au bout du boulevard Manicouagan.

Ce projet, réalisé par le club de vélo les Fous Braquets en partenariat avec le Cégep de Baie-Comeau et la Ville de Baie-Comeau et financé par le Fonds des collectivités durables de la Ville de Baie-Comeau, consiste à aménager, de façon durable et naturelle, ce réseau de sentiers existants. L’objectif principal vise à améliorer la pratique du vélo de montagne et à créer un circuit intéressant et accessible à tous.

Les travaux d’aménagement sont réalisés par un entrepreneur spécialisé et porte majoritairement sur la consolidation, la réparation et le drainage des sentiers. Il est à noter que certains accès seront fermés ou modifiés, car leur multiplication n’est pas souhaitable pour la préservation de ce milieu. L’installation d’une signalisation qui orientera adéquatement la population est d’ailleurs prévue à la fin du projet.

Enfin, bien que le projet vise le réaménagement de sentiers conformes au standard pour la pratique du vélo de montagne, ces derniers demeureront toujours accessibles aux marcheurs.

Par contre, pour la période des travaux prévue jusqu’au 1<sup>er</sup> août 2014, nous invitons la population à user de prudence et, si possible, à minimiser leurs déplacements dans ce secteur.

- 30 -

Source : Audrey-Anne Hudon, chef de division  
Service de l’urbanisme  
418 589-1618

Renseignements : Simon Gagné, Dany Côté et Roland Morin administrateurs  
Club les Fous Braquets